

2024年度 清水ヶ丘学園インターアクトクラブの活動報告

清水ヶ丘高等学校

2024年度の活動状況について

2024年度も、呉子ども祭りへの参加を皮切りに、呉市内を中心とした地域に根ざした活動を行ってきました。中でも、日本財団主催の「スポGOMI 甲子園」に初参加し、広島県予選で見事優勝、全国大会出場を果たすという大きな成果を挙げる事ができました。これにより、生徒たちは貴重な経験を積み、大きな自信と成長を得ることができました。

その一方で、これまで交流のあった団体の中には、コロナ禍の影響で活動が停止または解散となったところもあり、今後は新たな活動先の開拓が求められています。

昨年度の活動の状況は次の通りです。(都合により中止のものも含む)

4月	<ul style="list-style-type: none"> ・新入生オリエンテーション (生徒会主催) 	
5月	<ul style="list-style-type: none"> ・呉子ども祭りボランティア ・インターアクト指導者研修会 	
6月	<ul style="list-style-type: none"> ・薬物乱用防止キャンペーン (中止) ・呉クリーンキャンペーン 	
7月	<ul style="list-style-type: none"> ・インターアクト地区大会 (福山) 	
8月	<ul style="list-style-type: none"> ・老人施設慰問 (中止) ・スポGOMI 甲子園 (参加38グループ) 広島県予選優勝 	
11月	<ul style="list-style-type: none"> ・花の燭祭 (学園祭) インターアクト活動展示発表 ・・ スポGOMI 甲子園 県庁表敬訪問 ・呉市 食の祭典 (ポリオ募金) 	
		

12月

・呉市手をつなぐ育成会ボランティア



・スポGOMI 甲子園全国大会（東京）



・呉南RC 忘年例会ボランティア

2月

IAC 韓国研修



インターアクト送別例会

その他の活動として、「ポリオ撲滅のためのペットボトルキャップ集め」などに取り組んでいます。また、インターアクトの生徒も、呉子ども祭りの実行委員会（KSF）にも加わっており、他校の生徒と一緒に、企画、運営などを行っています。